

AUSGEZEICHNET: REDNER PREIS FÜR MARION METTERNICH

Die Rastatterin Marion Metternich wurde am vergangenen Freitag beim Internationalen Speaker Slam in Mastershausen mit dem Speaker Excellence Award ausgezeichnet. Mit Ihrer Rede über die „Magie des Staunens“ konnte sie nicht nur das Publikum begeistern, sondern auch die Jury: Sie gehörte zu den Finalisten. Die Zauberkünstlerin und Comedienne setzte sich damit gegen 117 Teilnehmer aus 21 Ländern durch. Der Speaker Slam ist ein Rednerwettbewerb bei dem die Redner aktuelle und teils persönliche Themen vorstellen. Der Sprecher hat jeweils nur 4 Minuten Zeit, Jury und Publikum zu überzeugen. Die Jury setzte sich aus Autoren, Speaker, Unternehmer und Medienexperten zusammen. Buchautor und Vortragsredner Hermann Scherer überreicht Marion Metternich den Publikumspreis.



Foto: Bockey

Kontakt: Marion Metternich

T: 0175/696 77 77 | I: www.DIEZAUBERIN.de | E: info@diezauberin.de